

# Junaeb inició atención de salud para alumnos de la región



**E**n el Instituto Politécnico Bicentenario Juan Terrier de Curicó se desarrolló el lanzamiento del operativo oftalmológico perteneciente al Programa de Servicios Médicos Junaeb 2025, iniciativa que tiene el objetivo de beneficiar a más de 500 estudiantes de la comuna Curicó.

En la Región del Maule el programa apunta a más de 16 mil alumnos que reciben atención médica en esta área, como también en otorrinolaringología, salud oral y columna, entre otras.

“Agradecer la invitación, sobre todo a un colegio tan emblemático como Juan Terrier en este operativo oftalmológico que se desconoce, no se comenta mucho, entonces hoy día quiero resaltar esta ayuda que se entrega. El Estado está presente y sobre todo con la Junaeb, que tiene no solamente la alimentación como se conocía siempre, tiene muchos más operativos”, dijo el alcalde de Curicó, George Bordachar, tras ser invitado a participar en el lanzamiento de

este programa.

Por su parte, Patricio Uribe Ibáñez, director regional de Junaeb, destacó la importancia de los operativos en la región. “Primero, poder decir que desarrollamos el área de salud del estudiante, que es un área bien importante y tal como dice el alcalde Bordachar, un poco desconocida por todos y todas; segundo, tenemos más de 16.500 estudiantes en la región, en todas las áreas de salud del estudiante”, contó.

En esta misma línea, Matías (16) alumno del Colegio San Ramón y quien comenzó a atenderse en 1º básico, destacó positivamente esta iniciativa. “Excelente. Acá siempre, como dijo mi madre, siempre anualmente he venido acá y siempre un servicio, nada que decir, nada que quejar, siempre ha sido muy simple, muy didáctico. Me imagino que te sirven para tu estudio, para poder leer con tranquilidad”, dijo.

Durante este año, se espera abarcar a los alumnos de establecimientos municipales, particulares subvencionados y Servicios Locales de Educación. ●